

分校おおしま

大島分校ホームページ



小値賀町立小値賀小学校大島分校
「日本一楽しいあたたかな学校」

令和2年11月9日(月)

文責 教頭 松川祐一

実りの秋！

朝夕の冷え込みに秋の深まりを感じます。みなさまお変わりなくお過ごしでしょうか。

大島分校では、運動会・宿泊学習(5年生)・修学旅行(6年生)・前期遠足(1～4年生)と大きな行事を終え、いよいよ2学期の一大イベント「学習発表会」へ向けて、練習に取り組んでいるところです。

☆☆がんばった運動会☆☆

1年生は、初めての運動会を元気いっぱいがんばることができました。本校の友達と一緒にダンスを踊る姿が印象的でした。



2年生は、運動会に向けてやる気いっぱいがんばりました。競技だけでなく、応援練習や開閉会式でのがんばりも印象的でした。



3・4年生は、自分たちですすんで練習に取り組む姿が印象的でした。昼休みや休み時間には、ビデオにあわせて自分たちでダンスの練習をしていました。



5・6年生は、競技に加えて、係の仕事をとおして、運動会を陰で支えました。6年生は代表の役割(国旗掲揚)もしっかりと果しました。



☆「一生懸命にがんばること」☆

「一生懸命にがんばることはすばらしい」小値賀小PTA 森岡会長の閉会式での言葉です。大島分校の子どもたちも、競技や応援、係の仕事を精一杯にがんばりました！

この経験は、きっと生きて働く大きな力となるはずです。

次の目標は、学習発表会！今年は「オペレッタ」に挑戦します。作文発表も行います。子どもたちの懸命にがんばる姿に、ご期待ください。



おめでとう！最優秀賞

～小値賀町少年の主張大会～

11月7日、小値賀町少年の主張大会が行われました。大島分校から6年生の濱田凧紗さんが、代表として出場し、「かけがえのない動物の命と向き合うために」と題し、自らの経験を交えた意見文を堂々と発表しました。そして、見事に小学生部門で最優秀賞を受賞しました。当日に向けて練習を重ねた努力を称えます。

おたんじょう日おめでとう！

11月2日生まれ
8歳になります
小崎優介さん



今後の主な行事予定

11月13日(金) 学習発表会

14:05～体育館

ご参観おまちしています！

12月 1日(火) 人権学習会(本校)

12月15日(火) 授業参観・懇談会

12月24日(木) 第二学期終業式

1月 8日(金) 第三学期始業式・児童総会

1月26日(火) 授業参観・入学説明会

1月27日小中ロードレース(予備29日)

2月16日(火) 発表会・